



François Papin nouveau président du MEDEF Charente-Maritime

mardi 1er décembre 2015, par [lpe](#)

Réuni en assemblée générale hier soir, le MEDEF Charente-Maritime a élu un nouveau président. Il s'agit de François Papin, directeur du site Alstom Transports d'Aytré. Il succède à Nicolas Renaudin. François Papin (50 ans), est directeur de ce site industriel depuis 3 ans. Auparavant, il était vice-président de Toyota Motor Manufacturing France à Valenciennes.

Plus : MEDEF Charente-Maritime, 3, rue Alphonse de Saintonge à La Rochelle

Tél : 05.46.56.01.20

email : medef17@orange.fr